



Baden-Württemberg

LANDGERICHT KARLSRUHE
DER PRÄSIDENT

Verfügung vom 20.05.2020

Besucher,

- die **Symptome einer Corona-Erkrankung** zeigen
- oder **innerhalb der jeweils letzten 14 Tage persönlich Kontakt mit einer Corona-infizierten Person** hatten
- oder sich **innerhalb der jeweils letzten 14 Tage im Ausland – ausgenommen in Mitgliedstaaten der Europäischen Union sowie Island, dem Fürstentum Liechtenstein, Norwegen, der Schweiz und Großbritannien inkl. Nordirland** - aufgehalten haben,

dürfen ab sofort **das Landgericht Karlsruhe nicht mehr betreten.**

Ausnahmen können nur nach **vorheriger Anmeldung an der Pforte** durch den **Präsidenten des Landgerichts** oder – für die **Teilnahme an öffentlichen Sitzungen** - durch **die/den jeweiligen Vorsitzenden** erteilt werden.

Bitte warten Sie ggf. vor dem Gebäude, bis Sie Bescheid erhalten.

gez. Müller
Präsident des Landgerichts